

# Dasseler Grundschule führte Naturtag durch



**DASSEL.** Kürzlich veranstaltete die Grundschule Dassel einen Projekttag zum Thema »Frühling«. Alle Klassen hatten sich ein Ziel im Wald rund um Dassel gesetzt und starteten bei herrlichem Sonnenschein dahin. Mittags kamen die Kinder erschöpft, aber erfüllt mit außergewöhnlichen Erlebnissen wieder zur Schule. Die dritten Klassen hatten für den Projekttag Naturscout Olaf Hettling engagiert. Mit Materialien, die der Wald bietet, wurden Naturbilder gestaltet, Kugelbahnen gebaut und Kimspiele ausgetragen. Hettling verstand es auf spannende Art,

die Kinder mit allen Sinnen die Natur erkunden zu lassen. Dazu gab es viele Informationen zu Pflanzen und Tieren des Waldes. Alle Schüler waren von dem erlebnisreichen Vormittag begeistert und erzählten zum Schluss noch bei einer Fragerunde mit einem »Astmikrophon«, welche Aktion ihnen am besten gefiel. Der nächste Höhepunkt an der Grundschule Dassel ist das Schulfest am 9. Juni, bei dem es einen Flohmarkt gibt, dessen Einnahmen man für die Errichtung einer Kletterpyramide auf dem Schulhof verwendet will. EM 20.05.77